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Aktivitäten 
1. Wetter: Wettbericht für Österreich: Hör‐ und Sehverständnis. wetter.orf.at 

ARD = Das Erste. ard.de 

Präsentieren des Wetters in Dresden heute und morgen, www.wetteronline.de 

2. Eingestürzte Häuser in Marseille: Fragen und Antworten: weshalb – deshalb, warum – 

darum, weswegen – deswegen. Vorsilbe un‐ 

3. Mode: Optimal, Seite 16: Lesen Sie die Chronik und erzählen Sie mündlich! (Jahreszahlen 

ohne „in“, oder „Im Jahre…“) Erinnern Sie sich an einige Stationen persönlich? Welche 

(grammatische) Zeit wird im Text verwendet – Présent, Parfait, Futur? Das Passiv – la voix 

passive? 

4. Optimal, Seite 22: Wiederholung Genitiv – génitif. 

5. Hausaufgabe: Arbeitsblatt Ü14, Ü15. Wer gerne schreibt: Schreiben Sie Ihre eigene 

Modebiographie: Was hat Sie interessiert, was haben Sie getragen,… 

Vokabel 
einstürzen 

senden (e,a,a) = senden 

die Sendung (‐en) 

der Sender (Ø) 

das Vorurteil (‐e) 

Wetter 

mild 

trocken 

teils = teilweise 

zwischen 

das Gewitter (Ø) 

der Blitz (‐e) 

der Donner (Ø) 

das Wetter  das Unwetter 

hässlich 

Mode 

sicheres Auftreten 

das Vorbild (‐er) 

tragen (ä,u,a) 

das Kleeblatt (¨‐er) 

der Klee 

die Jugend (nur sg.) ≈ die Jugendlichen (pl.) 

zur Mode werden = in Mode kommen 
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Grammatik 

1. darum, deswegen, deshalb – c’est pourqoi 

Les trois conjonctions demandent d’indiquer la raison dans la première phrase. Ils lient deux phrases 

principales et occupent la première place dans la deuxième. 

Es hat in letzter Zeit sehr stark geregnet, deswegen sind die Häuser in Marseille eingestürzt. 

2. Préfixe un‐ 

On utilise un‐ pour exprimer l’opposé, mais cet opposé porte une forte valeur négative. P.e. : Tier 

(animal)  Untier (monstre), schön (beau)  unschön (affreux), etc. Vous pouvez essayer de former 

des mots de cette façon – tout le monde le fait, même si les mots ne se trouvent pas dans les 

dictionnaires. 

3. Génitif 

Utilisé pour indiquer une « possession » dans le sens large du mot, ainsi qu’après quelques 

prépositions et avec certains verbes. 

Formation : les désinances   m. : ‐es / f. : ‐er / n. : ‐es / pl. : ‐er 

Terminaison du substantif :   m. : ‐s ou ‐n / f. : Ø / n. : ‐s / pl. : compliqué  à apprendre par cœur. 

 


